

Um die Luftqualität in den Klassen zu messen, kann man 2 Gerätetypen benutzen:

- CO₂-Messgeräte (± 120 €): damit können Schüler und Lehrer einen Eindruck davon bekommen, wie schnell die Luftqualität sich in einem geschlossenen Raum verschlechtert, wenn viele Menschen darin arbeiten! Idealerweise sollte mindestens ein Gerät pro Schule gekauft werden, um dann an alle Klassen durchgereicht werden zu können.

- CO₂-Messgerät mit Aufzeichnung (± 400 €): damit kann man die Entwicklung der Luftqualität über eine bestimmte Zeit messen und entsprechend gemeinsam nach den besten Lüftungsmöglichkeiten suchen (Tür öffnen, Kippfenster öffnen, usw.).


